

Boletín Informativo

Red de Observación de la Consulta Ciudadana Presupuesto Participativo 2016



Presentación del libro *Perspectiva ciudadana sobre la elección concurrente* en el Distrito Federal 2015

El martes 29 de septiembre, en el Centro Cultural Elena Garro, se presentó el libro que integra 30 informes de observación electoral y de visitantes extranjeros, sobre el reciente proceso electoral, en el Distrito Federal.



En la presentación, el Dr. Dong Nguyen, experto en la observación electoral a nivel internacional, recordó las características básicas de cualquier proceso electoral, así como sus exigencias y dificultades. Por su parte, Nathaly Burbano, visitante extranjera colombiana invitada por el IEDF, destacó las principales características del libro y mencionó los aspectos que deben ser atendidos en la agenda de las instituciones electorales.

Jorge Serrano, presidente de Tendiendo Puentes A.C., organización que formó parte activa de la Red de Observación Electoral, destacó la integración de experiencias nacionales e internacionales y añadió que este evento da inicio a una corresponsable, colaborativa y fructífera relación entre autoridades y ciudadanía.

En su intervención, Paola Contreras, Coordinadora del Observatorio de Política Social y Derechos Humanos de Incide Social A.C., compartió la experiencia de esta organización observando las medidas de blindaje electoral para evitar la utilización de programas sociales con fines electorales en el del Distrito Federal.

Flavia Freidenberg, visitante extranjera invitada por el IEDF, comentó sobre la relevancia e impacto de reunir las voces de la ciudadanía, nacionales e internacionales, sobre la que fue una elección histórica y de gran magnitud y complejidad. Asimismo, comentó sobre la pertinencia de haber reunido a observadores electorales y a visitantes extranjeros en mesas de reflexión y trabajo, días después de la jornada electoral. Josué Cervantes Martínez, Vocal Ejecutivo de la Junta Local Ejecutiva del INE en el Distrito Federal, profundizó en la evolución de la observación electoral en México.

Para concluir la presentación del libro, Yuri Beltrán Miranda, Consejero Electoral del IEDF, explicó las motivaciones del instituto para impulsar la participación de observadores electorales e invitar a visitantes extranjeros. Destacó que la publicación contiene diversas propuestas valiosas para la mejora del proceso electoral.

La presentación del libro se llevó a cabo en el Foro Balance y Experiencias sobre la Democracia y las Elecciones en el Distrito Federal, en la que se realizaron conferencias con expertos internacionales y nacionales sobre la democracia directa y elecciones sub nacionales. En este evento realizado en colaboración con el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, el IEDF firmó un convenio de colaboración con el Centro de Asesoría y Promoción Electoral (IIDH/CAPEL), así como con el Centro para la Investigación en Democracia Directa, de la Universidad de Zúrich.



Da clic para ver la presentación del libro





-Si no deseas recibir este boletín favor de notificar a observacion@iedf.org.mx



¿Aún no te has registrado para Observar la Consulta Ciudadana?

¡Tienes hasta el 30 de octubre!

Consulta la convocatoria



Requisitos



Formato de registro



Primera Reunión Informativa y de Trabajo de la Red de Observación de la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2016

El 14 de septiembre de 2015, 27 organizaciones de la sociedad civil (OSC) asisitieron a la Primera Reunión Informativa y de Trabajo para conformar la Red de Observación de la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2016.

La Consejera Electoral Dania Paola Ravel Cuevas, quien presidió el evento, invitó a los asistentes a participar como observadoras y observadores de la Consulta, con la finalidad de aportar críticas y recomendaciones a los procesos de participación ciudadana. También, comentó que podrán dar seguimiento a la aplicación del presupuesto participativo y la ejecución de los proyectos ganadores.



Jesús Arturo Flores López, Director Fiecutivo de Participación Ciudadana

Ejecutivo de Participación Ciudadana, explicó los detalles del proceso consultivo. David Córdova Tello, Titular de la Unidad Técnica de Vinculación con el INE, invitó a las OSC a participar en la Red de Observación de la Consulta Ciudadana. Salvador Gabriel Macías Payén, Titular de la Unidad Técnica de Comunicación Social, Transparencia y Protección de Datos Personales, comentó las estrategias de comunicación y difusión de la Consulta Ciudadana.

Las OSC participantes se dedican a temas como: juventud, emprendimiento, derechos humanos, transparencia, trabajo comunitarioy medios de comunicación. Dichas OSC realizarón preguntas y propuestas para fortalecer la Red de Observación, así como tambien expresaron su interés por observar la Consulta y la ejecución de los proyectos ganadores en las Delegaciones.

Con esta reunión se dio inicio a los trabajos para conformar la Red de Observación de la Consulta Ciudadana Presupuesto Participativo 2016.

Si quieres formar parte de la red, envía tus datos a observacion@iedf.org.mx



Extensión del plazo para la presentación de proyectos para la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2016

El pasado 24 de septiembre, el Consejo General del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), aprobó modificar y ampliar los plazos establecidos en la Convocatoria para participar en la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2016, que se realizará en las colonias y pueblos originarios de la capital del país. De esta forma, la ciudadanía e integrantes de los órganos de representación ciudadana, podrán presentar propuestas de mejora para sus colonias o pueblos hasta el próximo 3 de octubre.

Las y los interesados pueden visitar el sitio del IEDF en internet y descargar el "Kit para presentar tu proyecto en la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2016" en el link: http://www.iedf.org.mx/sites/consulta2016/KIT.pdf. En este espacio, se encuentran cada uno de los pasos y etapas para participar.





